

Pour diffusion immédiate : 23/09/2022 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE LES ACTIONS DE L'ETAT EN RECONNAISSANCE DU MOIS D'ACTION CONTRE LA FAIM

L'initiative Nourish New York achète plus de 50 millions de livres de produits agricoles de l'État de New York, apportant près de 50 millions de repas aux familles dans le besoin

Les points d'intérêt de l'État seront éclairés en orange en reconnaissance de la Journée d'action contre la faim, le 23 septembre 2022

Les banques alimentaires de New York honorent le mois en organisant des collectes et des distributions de nourriture, entre autres

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui des actions qui se déroulent dans tout l'État de New York en reconnaissance du Mois d'action contre la faim, qui est observé chaque année en septembre pour sensibiliser à l'insécurité alimentaire et encourager les gens à prendre part à la lutte contre la faim. Ce mois marque plusieurs étapes importantes pour l'initiative Nourish New York de l'État, qui a été lancée pendant la pandémie afin de fournir davantage de nourriture aux personnes dans le besoin tout en soutenant les agriculteurs de New York. Le programme a maintenant aidé les banques alimentaires à acheter plus de 50 millions de livres de produits agricoles de l'État de New York, mettant ainsi près de 50 millions de repas sur la table pour les familles confrontées à l'insécurité alimentaire.

« Trop de New-Yorkais ont du mal à mettre de la nourriture sur la table, et les dernières années n'ont fait qu'intensifier ce problème pour les familles », a déclaré la gouverneure Hochul. « Nos agences d'État et nos organisations partenaires à travers l'État travaillent dur pour lutter contre l'insécurité alimentaire grâce à des programmes comme Nourish New York, et le mois d'action contre la faim est le moment idéal pour sensibiliser et reconnaître leur travail acharné. Les New-Yorkais tendent toujours la main en cas de besoin, et j'encourage tout le monde à s'impliquer auprès de leurs banques alimentaires locales en ce mois d'action contre la faim. »

Le gouverneur a également annoncé que les monuments de l'État seront éclairés en orange lors de la Journée d'action contre la faim, qui aura lieu le vendredi 23 septembre, afin de sensibiliser à cette question importante et de souligner l'engagement

continu de New York à combattre la faim dans nos communautés. Les banques alimentaires de l'État célèbrent également le mois avec une série de distributions de nourriture, de collectes de nourriture et d'autres événements, donnant à tous les New-Yorkais l'occasion de s'impliquer.

Nourish New York

L'initiative Nourish New York permet aux fournisseurs d'aliments d'urgence de New York d'acheter des produits excédentaires aux agriculteurs et aux fabricants de produits laitiers de New York pour les livrer aux familles new-yorkaises dans le besoin par le biais du réseau new-yorkais de banques alimentaires et de fournisseurs d'aliments d'urgence. Depuis son lancement au plus fort de la pandémie en mai 2020, Nourish New York a donné 96 millions de dollars pour aider le réseau new-yorkais de banques alimentaires et de fournisseurs d'aliments d'urgence à acheter plus de 57 millions de livres de nourriture aux agriculteurs locaux et à livrer plus de 47,7 millions de repas aux communautés de l'État. Trente et un pour cent des financement ont été consacrés aux produits laitiers, 29 % aux fruits et légumes et 40 % aux autres produits, y compris la viande, les œufs et les fruits de mer.

En novembre 2021, le gouverneur Hochul a signé la loi S.4892-A/A.5781-A qui inscrit le programme Nourish New York de manière permanente dans la législation de l'État. Un total de 147 millions de dollars a été engagé dans le programme Nourish New York à ce jour par le biais de cinq séries de financement. Le programme fournit des fonds directement aux fournisseurs d'aliments d'urgence de l'État pour les aider à acheter des produits agricoles de l'État de New York, tels que du lait, des yaourts, du fromage, du fromage blanc, des fruits et légumes, de la viande, des fruits de mer et des œufs. Il finance également la livraison de ces produits aux New-Yorkais par le biais de grandes distributions à emporter, de programmes de boîtes alimentaires et de repas scolaires, de garde-manger et de soupes populaires.

En outre, le programme soutient les agriculteurs et les producteurs de l'État qui ont perdu des marchés pour leurs produits en raison de la pandémie. Grâce aux achats des banques alimentaires, 4 320 entreprises agroalimentaires ont été touchées à ce jour.

Les monuments de l'État s'illuminent en orange

Les points de repère de l'État seront éclairés en orange le vendredi 23 septembre, en reconnaissance de la Journée et du Mois de l'action contre la faim. C'est la quatrième année consécutive que l'État de New York illumine ses points de repère en orange, qui était la couleur des premiers bons d'alimentation et qui est utilisée pour représenter la sensibilisation à la faim par les organisations de lutte contre la faim.

Les monuments de l'État qui seront éclairés en orange en reconnaissance du Mois d'action contre la faim sont les suivants :

Pont Gouverneur Mario M. Cuomo

- Pont Kosciuszko
- Le bâtiment H. Carl McCall SUNY Building State Education Building
- Immeuble de bureaux d'État Alfred E. Smith
- Empire State Plaza
- Parc des expositions de l'État Porte principale & centre d'exposition
- Chutes de Niagara
- Le pont Mid-Hudson « Franklin D. Roosevelt »
- Passerelle de l'aéroport international d'Albany
- Le complexe de saut olympique de Lake Placid
- Le Centre olympique de Lake Placid
- MTA LIRR Passerelle East End à Penn Station
- Le pont levant de Fairport sur le canal Érié

L'État de New York est depuis longtemps engagé dans la lutte contre la faim. Ces dernières années, l'État a lancé plusieurs programmes novateurs pour améliorer l'accès à des aliments sains et cultivés localement et pour apporter des aliments et des boissons produits à New York aux communautés mal desservies. Plus récemment, dans le cadre de son engagement à mieux relier les exploitations agricoles et les écoles de l'État de New York, la gouverneure Hochul a demandé au département de l'agriculture et des marchés de prendre la direction de l'administration de l'initiative NYS 30 % afin d'accroître la participation au programme dans tout l'État. Cette initiative fait passer le remboursement que les écoles recoivent pour les repas de 5,9 cents par repas à 25 cents par repas pour tout district qui achète au moins 30 % des ingrédients de son programme de repas scolaires auprès des exploitations agricoles de New York. Une autre étape importante a été franchie récemment avec le don d'un million de livres de nourriture aux New-Yorkais affamés dans le cadre de la mise en œuvre de la loi de l'État sur le don et le recyclage des déchets alimentaires, qui s'appuie sur les efforts de l'État pour réduire les déchets et les émissions nocives pour le climat causées par la mise en décharge, tout en fournissant des aliments de qualité aux New-Yorkais dans le besoin.

Le <u>Conseil sur la faim et la politique alimentaire</u> se réunit pour fournir aux décideurs politiques de l'État une expertise sur la façon de lutter contre la faim et d'améliorer l'accès des résidents de l'État de New York à des aliments sains et cultivés localement. Le travail du Conseil a été essentiel lors de la mise en place du programme Nourish New York, grâce à l'accent mis sur le renforcement des liens et de la coopération entre les programmes de lutte contre la faim et ceux qui produisent et fournissent des aliments. Le Conseil poursuit son travail et encourage le public à suivre la conférence de la Maison Blanche sur la faim, la nutrition et la santé le mercredi 28 septembre.

Événements de distribution alimentaire

De plus, un grand nombre des 10 banques alimentaires régionales de l'État de New York reconnaissent chacune à leur manière le Mois de l'action contre la faim ce mois-ci, donnant aux New-Yorkais une excellente occasion de s'impliquer sur le terrain dans leurs propres communautés. Les activités prévues comprennent une série de

distributions de nourriture, de collectes de nourriture et d'autres événements communautaires pour soutenir leurs missions de lutte contre la faim. Voici quelques exemples :

- La Food Bank of the Southern Tier organise la collecte de fonds et la collecte de nourriture virtuelle "Leader of the Pack", qui rassemble des entreprises locales afin de collecter des fonds pour la Food Bank of the Southern Tier. Les équipes d'entreprises partenaires participantes s'affrontent pour emballer le plus grand nombre de sacs à dos dans le temps le plus court, tout en collectant le plus de contributions par le biais de leur magasin virtuel personnalisé..
- Au début du mois, Foodlink a organisé un événement médiatique avec le membre du Congrès Joseph Morelle pour défendre la législation fédérale contre la faim, telle que la loi sur les repas scolaires universels et la loi sur les repas sains, les enfants sains. La collecte de fonds annuelle d'automne de Foodlink, le Festival of Food, est également revenu au Public Market de la ville pour la première fois depuis 2019.
- Island Harvest a publié un <u>calendrier interactif du mois d'action contre la faim</u> avec des événements et des idées sur la façon dont les gens peuvent sensibiliser et s'impliquer localement dans la lutte contre l'insécurité alimentaire, y compris une activité de collecte de nourriture "Build a Box" d'un mois.
- Le Long Island Cares, Inc La banque alimentaire régionale Harry Chapin s'associe à la Hauppauge Industrial Association of Long Island pour marquer la Journée d'action contre la faim. Plusieurs entreprises membres de l'HIALI ont fait don de 10 dollars par employé pour soutenir Long Island Cares et se réuniront le jour de la Journée d'action contre la faim pour prendre une photo de groupe.

Les banques alimentaires encouragent également les New-Yorkais à porter de l'orange lors de la Journée d'action contre la faim et à publier des messages sur les médias sociaux pour sensibiliser à la cause. Les personnes intéressées à trouver de la nourriture ou à faire du bénévolat auprès de leur banque alimentaire locale peuvent visiter le <u>site Web de Feeding New York</u> pour en savoir plus.

Richard A. Ball, commissaire au Département de l'agriculture et des marchés, a déclaré, « Le mois d'action contre la faim est notre occasion annuelle de sensibiliser à l'insécurité alimentaire à laquelle nos communautés sont confrontées et d'encourager les habitants de l'État à s'impliquer. Ici, au ministère, nous travaillons dur chaque jour pour combattre la faim et mettre plus de nourriture sur les tables de tous les New-Yorkais. Je suis fier que notre programme Nourish New York ait apporté près de 50 millions de repas aux personnes dans le besoin grâce à notre réseau de banques alimentaires, tout en soutenant nos agriculteurs par l'achat de leurs produits sains et frais. C'est vraiment quelque chose dont on peut se réjouir. »

Le commissaire du Bureau chargé de l'assistance temporaire et de l'aide aux personnes handicapées, Daniel W. Tietz, a déclaré, « Beaucoup trop de ménages dans notre État continuent de se débattre avec l'insécurité alimentaire - une triste réalité que nous ne pouvons pas laisser se banaliser. Le mois d'action contre la faim nous

rappelle à tous qu'il y a encore du travail à faire. Le soutien indéfectible de la gouverneure Hochul à des programmes tels que Nourish New York démontre son véritable engagement à faire en sorte que tous les New-Yorkais aient la possibilité de se procurer une alimentation saine et nutritive pour eux-mêmes et leurs proches. «

Le sénateur d'État Michelle Hinchey a déclaré, « Chaque New-Yorkais mérite d'avoir accès à des aliments sains et abordables et d'avoir la sécurité de savoir d'où viendra son prochain repas. En tant que présidente de la commission sénatoriale de l'agriculture, ma priorité a toujours été de faire le lien entre les aliments nutritifs cultivés par les agriculteurs de New York et les familles locales confrontées à l'insécurité alimentaire, et c'est ainsi que notre projet de loi Nourish New York - une bouée de sauvetage pour l'accès aux aliments - a été élaboré. Nous continuerons à montrer la voie en matière de solutions pour mettre fin à la crise de la faim, et je remercie la gouverneure Hochul pour son partenariat dans la construction d'un système alimentaire plus équitable pour tous. »

Donna Lupardo, membre de l'Assemblée, a déclaré, « Je tiens à remercier la gouverneure Hochul d'avoir mis en avant notre programme Nourish New York, qui a été couronné de succès, pendant le mois d'action contre la faim. Ce programme a permis aux banques alimentaires et aux fournisseurs d'aliments d'urgence d'acheter des millions de dollars de surplus alimentaires aux producteurs de New York. Le secteur agricole de New York est fier de jouer un rôle essentiel dans la lutte contre l'insécurité alimentaire dans tout l'État. »

Le PDG de Hunger Free America, Joel Berg, a déclaré, « Deux millions de résidents de l'État de New York, répartis dans tous les coins ruraux, suburbains et ruraux de l'État - y compris des travailleurs, des personnes âgées, des enfants, des anciens combattants et des personnes handicapées - vivent actuellement dans des foyers en situation d'insécurité alimentaire, incapables de toujours s'offrir suffisamment de nourriture. En ce mois d'action contre la faim, redoublons nos efforts collectifs pour créer et mettre en œuvre les politiques nécessaires pour mettre fin à la faim et faire en sorte que tout le monde puisse se procurer des aliments nutritifs en réduisant la pauvreté, en développant les opportunités économiques et en garantissant des programmes gouvernementaux de sécurité sociale adéquats. »

Le président du New York Farm Bureau, David Fisher, a déclaré, « Nourish NY est un programme précieux qui met en relation les agriculteurs avec les banques alimentaires régionales et les services d'urgence de l'État. Les débouchés commerciaux qu'il offre constituent une bouée de sauvetage pour les agriculteurs et les New-Yorkais dans le besoin, en particulier lorsque la chaîne d'approvisionnement est perturbée. Le mois d'action contre la faim est un excellent rappel de l'importance de maintenir un système agricole fort à New York pour répondre aux besoins de notre État et de l'engagement de nos agriculteurs à s'assurer que chaque New-Yorkais a accès à des aliments frais et produits localement. Nous apprécions le soutien continu du Gov. Hochul pour son soutien continu à Nourish NY et à tout ce qu'il fournit. »

Dan Egan, exécutif de Feeding New York State, a déclaré, « Le gouvernement de l'État de New York continue à fournir un soutien crucial aux banques alimentaires et aux autres organisations de lutte contre la faim par le biais de Nourish New York, du programme d'aide à la prévention de la faim et à la nutrition, et des projets de récupération des déchets alimentaires. Nous devons nous garder de toute croyance erronée selon laquelle la crise est terminée : bien que nous ne soyons plus dans une situation de verrouillage du COVID, le besoin de nourriture caritative reste à des niveaux très élevés. L'inflation a eu un impact sur nos voisins et sur notre propre travail. Nous avons la chance d'avoir d'excellents partenaires au sein du gouvernement de l'État. Le leadership de la gouverneure Hochul nous permet de fournir des millions de livres d'aliments de haute qualité élevés à New York pour aider nos voisins affamés. Nous mettons en relation les agriculteurs, les banques alimentaires et les personnes souffrant de la faim dans le cadre d'un programme efficace et productif. Nous attendons avec impatience le jour où tous nos voisins disposeront d'un approvisionnement alimentaire sûr et où notre travail ne sera plus nécessaire. Jusqu'à ce que ce jour arrive, un soutien continu aux banques alimentaires sera vital. »

Long Island Cares, Inc. Michael Haynes, chef du gouvernement, a déclaré, « En ce mois d'action contre la faim, Long Island Cares, Inc. et la banque alimentaire Harry Chapin sont fiers de se tenir aux côtés de Feeding America et de Feeding New York State pour plaider en faveur d'un soutien accru aux banques alimentaires et aux diverses populations en situation d'insécurité alimentaire que nous servons. La semaine prochaine, nous organisons une soirée de surveillance locale pour le personnel, les bénévoles, les agences et les personnes ayant une expérience vécue pour assister virtuellement à la Conférence de la Maison Blanche sur la faim, la nutrition et la santé. Nous sommes très enthousiastes à l'idée de voir comment cette conférence va galvaniser les défenseurs de la faim dans le pays et nous sommes impatients de faire le travail nécessaire pour garantir une Amérique libérée de la faim d'ici à 2030. »

Julia Tedesco, présidente et directrice générale de Foodlink, a déclaré, « Le financement de Nourish NY a été une source essentielle de soutien pour Foodlink et nos partenaires communautaires afin que nous puissions soutenir les producteurs locaux tout en mettant des aliments sains sur la table de millions de New Yorkais. Nous applaudissons les responsables de l'État pour avoir reconnu le besoin et transformé ce programme de réponse à la pandémie en une législation permanente dans le budget de l'État. »

La présidente et directrice générale de la banque alimentaire Island Harvest Food Bank, basée à Long Island, Randi Shubin Dresner, a déclaré, « De nombreux Américains ressentent la pression économique due à l'augmentation des coûts de la nourriture, du carburant et d'autres produits essentiels, ce qui les amène à prendre des décisions difficiles, comme acheter de la nourriture ou payer pour faire le plein de leur voiture ou payer une facture d'électricité. Le mois d'action contre la faim est l'occasion pour les New-Yorkais de se mobiliser pour contribuer à l'éradication de la faim en faisant des dons, du bénévolat ou des actions de sensibilisation. Nous félicitons la gouverneure Hochul pour son leadership et son soutien à des programmes tels que

Nourish New York, qui contribuent à garantir qu'aucun New-Yorkais ne soit privé d'un droit humain fondamental tel que la nourriture. »

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418